

La SMMAD organise son 34e Congrès

Compte Test - 2010-10-06 11:21:00 - Vu sur pharmacie.ma

La société Marocaine des Maladies de l'Appareil Digestif (SMMAD) organise , sous l'égide du Ministère de la Santé, les 7-8 et 9 Octobre à Casablanca, son 34ème Congrès national couplée à la 1ère Journée de formation médicale continue (F.M.C.). Cette première journée de FMC, qui aura lieu le 7 Octobre 2010, sera consacrée aux "cirrhoses et leurs complications" et se fera avec la participation de plusieurs conférenciers nationaux, maghrébins et internationaux. Pour plus d'information prière de contacter Mr Ibrahim GSM : 06 61 43 46 44